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访谈嘉宾

紫葳侍郎

访谈小秘书

访谈简介

证券公司里常见到“股市有风险，投资需审慎”的标语。仍有那么多散户甘当韭

菜，被一次又一次收割。你造吗，不需要天天看盘，低风险投资也能在熊市一年

里取得53%的收益~~本期访谈我们请到了@紫葳侍郎，他的低风险投资组合$大

户A类(ZH526063)$创建于去年6月14日，一年收益53.44%，跑赢了98.26%的

组合~

什么算低风险投资？低风险投资如何获得高收益？小伙伴们速来提问吧~

（进入雪球查看访谈）

2

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/ziweishilang
http://xueqiu.com/5652802984
http://xueqiu.com/n/紫葳侍郎
http://xueqiu.com/P/ZH526063
http://xueqiu.com/P/ZH526063
http://xueqiu.com/talks/item/20122854


以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 投资新手上路：
对@紫葳侍郎  说 :  低风险对资金量有要求吗？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@投资新手上路 :没有，100元也可以做低风险投资，买余额宝就是

[问] 投资新手上路：
对@紫葳侍郎  说 :  1倍pb投资股息5%以上可以算低风险投资吗？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@投资新手上路 :你想说的是银行股吧，任何行业即使既往10年每年

都分红派息5%以上，也不代表未来业绩能继续持续。几年前的钢铁股股息高股价还破

净，现在回头看那时候破净买的，现在仍旧亏不少。低风险投资要有明确的可以实现

的预期收益，如果你确实了解某个行业或个股未来的业绩发展趋势，确定以前百分之

五的股息未来几年还能实现，那可以算低风险，但银行未来几年坏账率会大量增加，

股息率能否还是5%要打个大问号

[问] 拓图：
对@紫葳侍郎  说 :  现在的a类价格都在0.9以上了，采取什么策略操作比较

好？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@拓图 :降息周期下，约定+3%分级A溢价交易也是存在的。并不会

单纯看A交易价来选择。选择分级A的三招：隐含收益率、流动性、母基金整体折价
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[问] 铁岭新城十涨停：
对@紫葳侍郎  说 :  150023在4毛以下建半仓做网格，回测不错，不知侍郎对实

盘看好么？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@铁岭新城十涨停 :可以。因为150023没有下折，净值0.1元以下1倍

杠杆与150022同涨同跌，净值0.1元以上恢复高杠杆，算是中等风险高收益。

[问] 天邪VS妖股：
对@紫葳侍郎  说：你为啥有时候 配置B 呢

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@天邪VS妖股 :正如同保险的CPPI策略，如果90%的分级A能实现年

化5%的收益，那拿剩余的10%的资金投资分级B，即使分级B亏50%，组合的净值仍

然是增长的。

[问] 梦回唐朝：
对@紫葳侍郎  说 :  请问侍郎，无下折分级A主要受哪些因素影响？近来你重

仓H股A，越跌越买，是因为看好港股估值低，预期恒指、国企指数会有反弹吗？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@梦回唐朝 :见百度百科分级基金词

条http://baike.baidu.com/view/2857537.htm 高风险永续A类 那一段。

 截止6月16日，H股A母基金局离同涨同跌需跌20.66%，今年12月1日拿到5.5%

的约定收益概率大，现价是偏低的。

[问] lhw721：
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对@紫葳侍郎  说：感觉现阶段的A也不太便宜，看来看去都不知道要哪下嘴。

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@lhw721:与银行理财的收益率来比，分级A的价格便宜多了。

[问] 格老门徒0：
对@紫葳侍郎  说 :  底风险投资有哪些种类？分级 a 目前折价太少，货

基收益也太底，银行理财也底，目前可有哪些底风险投资机会？股票也在高位，真不

知道现在往哪投？谢谢！

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@格老门徒0:国债、国债逆回购、有不可撤销担保的高等级信用债、

货币基金（场内货基、余额宝）、分级A、交易价低于100元的可转债可交换债、各种

套利（期现套利、ETF套利、底仓分级基金套利）……

再说一次投资分级A不是看折溢价率，看隐含收益率，相比货基、银行理财他的收益率

不低，只要远离下折，约定+5%的分级A溢价20%交易也是合理的。现在资金泛滥，

市场利率继续走低，约定+3%的分级A隐含收益率4.7%也比银行理财的收益率高、流

动性好。

[问] 不再犹豫ing：
对@紫葳侍郎  说：老师您好，请问持有分级基金的母鸡比如医药B的母鸡做定投

可以吗？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@不再犹豫 ing:和持有其他医药指数基金的定投效果一样的。

[问] 公孙康：
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对@紫葳侍郎  说：侍郎老师好！在市场利率不断下降，越来越多人意识到分级A类的

投资价值，很难出现股灾时的错杀，是否A类的价格会越来越理性？除了折溢价套利等

引发的短期超买或超卖造成价格偏离外，A类的投资机会更类似于债券，而逐渐减小投

机的机会呢？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@公孙康 :由于A的债性价值主导，A交易价一直很理性，所以连续多

日波动也不大。作为一个类永续债的投资品种，涨跌的主要因素在于市场利率的变

化，降息周期下，永续A净价持续上涨，获得约定收益外的超额收益

[问] 龙虾少爷：
对@紫葳侍郎  说 :  请教侍郎，对于没有下折保护的分级a，比如150022，它

的投资价值在哪里？因为没有下折保护，可能会和指数同涨同跌，可以看做是有折价

的指数基金吗？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@龙虾少爷 :同涨同跌区间150022可以看做指数基金与递延债的混合

体，但不能看做折价的指数基金，因为你只能把150022和150023配对成母基金赎

回，150022和150023的“参考净值”都是虚的，不具真实价值意义，只有母基金净

值才有意义。

[问] 梦回唐朝：
对@紫葳侍郎  说 :  截至6月16日，H股A整体溢价0.59%，对其有影响吗？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@梦回唐朝 :场内份额会增加，不过近期H股陆续有分红，母基金净值

涨幅高于标的指数恒生国企指数涨幅。
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[问] Rered_刘锐：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说 :  你对现在分级A处在历史高位怎么看？是不

是现在应该远离分级A？静等其下跌到足够折价？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@Rered_刘锐 :我不觉得分级A现价高，现在一年期定存利率1.5%，

市场利率继续下行，所有分级A完全溢价交易不是不可能

[问] ETF与分级基金：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说：请问H股A定期折算后，预计市场将如何定

价？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@ETF与分级基金 :定折后交易价=定折前交易价-定折前净值+定折

后净值

[问] 南牧中原：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说：1.我认为把巴菲特的投资秘密在于低风险加杠

杆的长线投资，也算是一种套利。请问侍郎兄，你怎么看？你是也会进行低风险加杠

杆的投资？2.介意谈论下，你对A股市场未来两年投资的看法和未来会出现哪些机会

么？目前风险偏好底，低收益债券和理财流行，这会持续几年？谢谢

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@南牧中原 :分级A不能质押回购上杠杆。我不对A股涨跌做任何判

断，市场利率长期走低。

[问] 牛加糖：
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对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说：对于年轻人来说，如何进行资产配置和低风险投资

呢？（理财小白，希望易操作，低风险）

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@牛加糖 :合理开支，利用好花呗信用卡消费，按时还款永不分期。

大部分资金买余额宝，少部分投资股票、黄金ETF

[问] 风雨河岸柳成荫：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说：请问长期来看低风险投资的年化收益率能达到

多少？以分级A为例，目前已处高位的分级A未来的年化收益率能达到多少？谢谢

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@风雨河岸柳成荫 :常态下分级A年化8%~10%

[问] 欢乐侠：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说 :  像今天这样，食品指数上涨，食品a的涨幅

在临近三点的时候几乎要超过食品b的涨幅，是说明投资者不看好食品指数继续上涨

吗？或者是有投资者想要赎回母基金了，看不懂的太多了，谢谢解答

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@欢乐侠 :整体折价合数套利买盘所致，食品B逐渐远离下折，食品A

的交易价当然要回归到与其他约定+4%的永续A类分级基金交易价（例如有色A）看

齐，如果再接近下折，它的交易价要向医药A看齐。

[问] 平常心投资者：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说：1、侍郎老师可以公布微信号吗？  2、现

在阶段的分级A类投资机会主要在哪里？谢谢
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聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E8%AE%BF%E8%B0%88%E5%B0%8F%E7%A7%98%E4%B9%A6
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%89%9B%E5%8A%A0%E7%B3%96
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E8%AE%BF%E8%B0%88%E5%B0%8F%E7%A7%98%E4%B9%A6
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E9%A3%8E%E9%9B%A8%E6%B2%B3%E5%B2%B8%E6%9F%B3%E6%88%90%E8%8D%AB
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E8%AE%BF%E8%B0%88%E5%B0%8F%E7%A7%98%E4%B9%A6
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E6%AC%A2%E4%B9%90%E4%BE%A0
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E8%AE%BF%E8%B0%88%E5%B0%8F%E7%A7%98%E4%B9%A6


[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@平常心投资者 :1、只有私人微信号，不想做微信公众号；2、现价

段分级A比照其他固定收益产品的优势就是比他信用高的国债收益没它高、比它收益率

高的垃圾债没有它的下折担保那么安全。在资产荒的时代，它是为数不多的低风险较

高收益品种。

[问] zxczxc209：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说：紫葳侍郎你好，请问是什么原因导致部分分

级A价格低于平均水平，就只是套利盘冲击吗？按现在经验买入一个低价分级A，涨百

分之多少抛出？另外达到这一涨幅一般要几天？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@zxczxc209:A的价值核心是其隐含收益率，由约定收益率和市场

利率约定了其合理隐含收益率，至于会涨多少跌多少，有市场利率决定，并不存在一

个刻舟求剑的多少天涨多少%

[问] ETF与分级基金：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说：请问考虑母鸡估算仓位，与合并折溢价情

况，B份额当天的合理涨跌幅计算公式是？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@ETF与分级基金 :如果前一天分级b价格是合理的，它当日合理价格

涨幅=价格杠杆X指数涨幅%X仓位95%

[问] 秋路子：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说：为分级基金的人太多了。能否简单介绍一下可

转债之类的其他投资经验，谢谢！
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聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E5%B9%B3%E5%B8%B8%E5%BF%83%E6%8A%95%E8%B5%84%E8%80%85
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E8%AE%BF%E8%B0%88%E5%B0%8F%E7%A7%98%E4%B9%A6
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/zxczxc209
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E8%AE%BF%E8%B0%88%E5%B0%8F%E7%A7%98%E4%B9%A6
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/ETF%E4%B8%8E%E5%88%86%E7%BA%A7%E5%9F%BA%E9%87%91
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E8%AE%BF%E8%B0%88%E5%B0%8F%E7%A7%98%E4%B9%A6


[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@秋路子 :熊市的时候，低于100元交易的可转债由于具有债性价值

的安全垫，可视为低风险，但是现在可转债交易价普遍高于100元，不能算是低风险

了。

[问] zxczxc209：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说：紫葳侍郎你好，不好意思再问一下，请问是什

么原因导致部分分级A价格低于平均水平，就只是套利盘冲击吗？股市小白，希望你不

要见怪。

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@zxczxc209:你认为哪一只分级A低？你又认为平均水平是什

么？+3%的A隐含收益率基本在4.67%；+3.5%的隐含收益率5.11%；接近下折+4%

的隐含收益率5.4%以上，远离下折的+4%品种5.3X%；+4.5%、+5%品种隐含收益

率5.6%（健康A价格偏高因为健康B价格偏低整体折价所致）

[问] 寒江一蓑衣：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说 :紫大，您对A类的预期收益率是多少？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@寒江一蓑衣 :每年都是预期年化10%，基本上都超预期

[问] ETF与分级基金：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说：中小A的修正收益率只有3.306%，全市场最

低，为啥还有那么多人买呢？

[答] 访谈小秘书：
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聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%A7%8B%E8%B7%AF%E5%AD%90
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E8%AE%BF%E8%B0%88%E5%B0%8F%E7%A7%98%E4%B9%A6
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/zxczxc209
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E8%AE%BF%E8%B0%88%E5%B0%8F%E7%A7%98%E4%B9%A6
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E5%AF%92%E6%B1%9F%E4%B8%80%E8%93%91%E8%A1%A3
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E8%AE%BF%E8%B0%88%E5%B0%8F%E7%A7%98%E4%B9%A6


回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@ETF与分级基金 :因为中小B没人买，流动性不足，只能高价买中

小A合并赎回，把中小A交易价推高了。你看消费A价格更高

[问] ETF专业户：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说：您好，请问在选择分级A时是否会考虑其组合

的流动性问题？谢谢

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@ETF专业户 :长期持有不需要考虑流动性问题。需要减持也可以通

过买B配对合并为母基金赎回的方式退出

[问] 开基投资家：
对@紫葳侍郎  @访谈小秘书  说：年年能有稳定收益吗？

[答] 访谈小秘书：
回复@紫葳侍郎 :

/ /@紫葳侍郎 :回复@开基投资家 :当然能，分级A有下折担保，收益比债券还要安全

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/ETF%E4%B8%8E%E5%88%86%E7%BA%A7%E5%9F%BA%E9%87%91
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E8%AE%BF%E8%B0%88%E5%B0%8F%E7%A7%98%E4%B9%A6
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/ETF%E4%B8%93%E4%B8%9A%E6%88%B7
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E8%AE%BF%E8%B0%88%E5%B0%8F%E7%A7%98%E4%B9%A6
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E7%B4%AB%E8%91%B3%E4%BE%8D%E9%83%8E
http://xueqiu.com/n/%E5%BC%80%E5%9F%BA%E6%8A%95%E8%B5%84%E5%AE%B6
http://xueqiu.com/talks/item/20122854
http://xueqiu.com/about/mobile-xueqiu



